



- [.MOBI](#)
- [CHANCE](#)
- [LATAM](#)
- [EPSOCIAL](#)
- [MOTOR](#)
- [OTR](#)
- [PORTALTIC](#)
- [.CAT](#)

En esta sección

LENGUAS

- NACIONAL
- INTERNACIONAL
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- TV
- CULTURA
- SOCIEDAD
- COMUNICADOS
- INNOVA
- VÍDEOS
- FOTOS
- SERVICIOS

DESTACADAS

Díaz Ferrán no se presentará a las elecciones en CEOE

Sarkozy ordena desbloquear todos los depósitos de combustible

PSOE, PNV y CC tumban las enmiendas de totalidad contra los PGE

Muere el bebé de la mujer atropellada en Villalba

Urgente El déficit comercial aumenta un 9,6% hasta agosto

Sevilla ofrecido por

CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL

Ávila cree que las universidades competirán en breve con las europeas

- [Directorio](#)
[Campus de Excelencia Internacional](#)
[Educación Superior](#)
[Universidades públicas](#)

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA



Foto: JUNTA DE ANDALUCÍA

MADRID, 19 Oct. (EUROPA PRESS) -

El consejero de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, Antonio Ávila, ha confiado en que las universidades públicas andaluzas, que este martes luchan en Madrid por conseguir el reconocimiento de Campus de Excelencia

Internacional (CEI), compitan "en un futuro inmediato" con las mejores instituciones universitarias europeas.

En declaraciones a los periodistas antes de asistir a la presentación de los tres proyectos andaluces que concurren a esta convocatoria, Ávila ha subrayado que los centros andaluces "saben a dónde quieren ir" de modo que ahora están a la altura de "las mejores universidades de España" en esta carrera por la excelencia internacional y lo harán, pronto, con las europeas.

"Sabemos a dónde queremos ir y queremos diseñar un futuro basado en el conocimiento", ha subrayado el responsable de Economía, que ha presenciado la presentación de los proyectos andaluces en compañía del consejero de Turismo, Luciano Alonso; y el secretario general de Universidades de la Junta, Francisco Andrés Triguero.

Ávila ha confirmado el apoyo institucional a los tres programas, de los que ha repasado las potencialidades y en los que no ve "ninguna debilidad", y ha resaltado la cooperación y agregación de universidades y agentes que se da en cada uno de ellos algo que, a su juicio, es un "elemento básico" que exige la globalización para "ganar en dimensión".

GRANADA, CIENCIAS DE LA SALUD

Campus BioTic, coordinado por la Universidad de Granada, con la colaboración de los centros del CSIC en la provincia y el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud ha sido el primero con acento andaluz en presentarse en Madrid, después de que otras doce universidades de toda España ya hubieran hecho lo propio con sus respectivos proyectos.

El rector del centro granadino, Francisco González, ha explicado cómo la biotecnología y la tecnología de la información y la comunicación aplicadas a las ciencias de la salud son el eje de este candidato a convertirse en CEI.

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

A LA ÚLTIMA EN CHANCE

ANTONIO MORALES SE CASA ACOMPAÑADO DE SUS HERMANAS SHAILA Y CARMEN

DEPORTES

LAPORTA IMPUGNARÁ LA ASAMBLEA QUE LE LLEVARÁ A LOS TRIBUNALES

Más Noticias Más Leídas

Rosa Aguilar mantiene su agenda y comparece en el Parlamento andaluz a la espera de que